

Nouveaux habitants : 45 personnes ont rencontré les élus

Le 15 mars dans la salle "La Méridienne", la municipalité a accueilli les habitants arrivés sur la commune depuis 2017. Brigitte Rose-Willebois, l'adjointe chargée des fêtes et des cérémonies, a tout d'abord pris la parole pour présenter la commune, son activité économique, les structures, les services et les animations offerts aux Hallennois. Le maire, André Pau, a ensuite poursuivi avec le rappel des réalisations terminées et à venir. La soirée s'est achevée par le verre de l'amitié, l'occasion pour les invités d'échanger en toute convivialité avec les élus. Tous sont repartis avec une pochette contenant de la documentation sur la ville, mais aussi une invitation à un spectacle de la saison culturelle, offerte par la mairie.

